
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Jugendbeirats der Stadt Remagen vom 29.04.2024 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 22.04.2024  
 
Tagungsort:  Jugendbahnhof Remagen   
 
Beginn:  18:05 Uhr 
 
Ende:   20:05 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Mitglied des Jugendbeirats 
Maria Daoud   
Noah Friedrich   
Gunilla Garbotz   
Niklas Günther   
Ali Hammoudi   
Anna Hernandez   
Anton Jockel   
Mira Schalhoub   
 
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Mitglied des Jugendbeirats 
Lea Görtz   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Aktueller Sachstand Website 
   
 2   Durchführung einer Umfrage (u.a. Finanzierung, Zeitraum) 
   
 3   Erstellung eines Flyers für den Jugendbeirat 
   
 4   Zusammenarbeit mit dem Jugendbeirat Sinzig 
   



 5   Info für Europa- und Kommunalwahl 
   
 6   Vorstellung des Projektes Trinkpatenschaften 
   
 7   Sonstiges 
   
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
----------------------------------- 
 
Zu Punkt 1 – Aktueller Sachstand Website – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Es wurde sich über die Kosten der Website unterhalten, die jährlich bei 132€ liegen 

werden. Nach einer einstimmigen Abstimmung wurde sich dafür entschieden, den 

Betrag von dem jährlich Bugget Demokratie leben! zu bezahlen. Das Ziel zur Fertig-

stellung der Website wurde auf Ende Mai festgelegt. In einer Kleingruppe bestehend 

aus Anton, Anna und Maria, soll diese bearbeitet werden. 

 
 
Zu Punkt 2 – Durchführung einer Umfrage (u.a. Finanzierung, Zeitraum) – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Umfrage soll am Rhein-Gymnasium Sinzig in den Stufe 7 und aufwärts stattfin-
den. Ali und Mira werden am 30.04. dem Direktor Herrn Dr. Braner das Projekt vor-
stellen und um Einwilligung bitten. Ebenfals soll bei der Vorstellung der Umfrage ein 
Flyer des Jugendbeirats mit verteilt werden zur Anwerbung neuer Mitglieder.  
 
Zur Flyererstellung bildet sich eine Kleingruppe aus Anna, Gunilla und Maria, die sich 
am 14.05 treffen. Geplant sind 1200 Flyer zu drucken. Dabei ist ein Preis von 450€ 
zu erwarten, welcher sich aus den Druck- und den Versandkosten zusammenstellt. 
In der anschließenden Abstimmung wird einstimmig für die Erstellung des Fylers so-
wie der Umfrage ausgesprochen. Die Kosten sollen vom Budget Demokratie leben! 
bezahlt werden. 
 
 
Zu Punkt 3 – Erstellung eines Flyers für den Jugendbeirat – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Wie unter TOP 2 bereits erläutert, soll ein Flyer zur Anwerbung neuer Mitglieder er-
stellt werden. Hierzu wird eine Kleingruppe gebildet, die sich aus Anna, Gunilla und 
Maria zusammensetzt (1. Treffen am 14.05.).  
 
Geplant sind 1200 Flyer zu drucken. Dabei ist ein Preis von 450€ zu erwarten, wel-
cher sich aus den Druck- und den Versandkosten zusammenstellt. Die Kosten sollen 
über das Budget von Demokratie leben! übernommen werden. 
 
 



Zu Punkt 4 – Zusammenarbeit mit dem Jugendbeirat Sinzig – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Eine Zusammenarbeit mit dem Jugendbeirat Sinzig ist weiterhin erwünscht. Es wurde 

darüber entschieden, dass sie nicht bei der Umfrage teilnehmen, da es sich zunächst 

um den Stadtteil Remagen drehen soll.  

 
 
Zu Punkt 5 – Info für Europa- und Kommunalwahl – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Ursprünglich war eine Podiumsdiskussion zu den anstehenden Europawahlen ge-

plant. In einer Abstimmung sprechen sich 1 Mitglied für die Veranstaltung, 4 Mitglied-

er dagegen aus bei einer Enthaltung. Das Projekt wird nicht stattfinden.  

 
 
Zu Punkt 6 – Vorstellung des Projektes Trinkpatenschaften – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Der Jugendbeirat wurde gebeten sich Gedanken zu dem Projekt Trinkpatenschaften 

zu machen. In der anschließenden Diskussion wurden die Bedenken geäußert, dass 

die Bereitschaft der Jugendlichen für dieses Projekt gering eingeschätzt wird, da es 

vielen nicht möglich ist, die ehrenamtliche Arbeit jeden Tag zu leisten. Ein besserer 

Vorschlag wäre einmal die Woche. Weiterhin kam die Frage auf, wie sich die 

Teilnehmenden anmelden bzw. worüber der Kontakt hergestellt werden soll. 

 
 
Zu Punkt 7 – Sonstiges – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Susanne Müller hat nach einem Treffen gefragt. Nach einer Abstimmung mit 4 

Zustimmungen und einer Enthaltung wurde sich dafür entschieden.  

 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließen die Sprecher und Mo-
deratoren die Sitzung um 20:05 Uhr. 
 
Remagen, den 02.07.2024     
  

 
Maria Daoud  
Sprecherin 

Ali Hammoudi  
Schriftführer/in 
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